

Leçon de l'élève

Créés à l'image de Dieu

T'es-tu déjà demandé ce qu'Adam et Ève avaient éprouvé le premier jour de leur vie ? Ils n'ont pas commencé leur vie en tant que bébés comme nous tous mais en tant qu'adultes. Comment ont-ils su parler ? Comment ont-ils su la signification des mots ou ont-ils su décrire leur colère ou leur excitation ? Essaie d'imaginer comment Dieu créa notre monde et les premiers êtres humains.

Là, devant lui, se tenait l'être le plus adorable, le plus affectueux et le plus tendre que l'homme ait vu. Dieu le Fils, le Créateur, prit la main de l'homme et l'aïda à se relever. Ils étaient face à face. Le Créateur prenait plaisir à contempler sa première créature faite à l'image de Dieu. Adam était enveloppé d'un halo de lumière reflétant la gloire et l'éclat du Créateur. En présence de Dieu, Adam ressentait paix, joie et amour pour son Créateur. Ses pensées étaient saintes, ses désirs purs et sa plus grande joie était de passer du temps avec Dieu.

Dans le jardin, le Créateur montra à Adam toutes les belles choses qu'il avait créées pour lui. À chacun de ses pas dans l'herbe, Adam avait l'impression de marcher sur du velours. Il s'arrêta pour observer une fleur. Ses yeux pouvaient voir chaque détail, chaque grain de pollen jaune. Soudain, deux petites boules de laine bondirent devant lui et lui effleurèrent la main. *Qu'est-ce que c'est ?* se dit-il. Le Créateur lui expliqua que ces créatures avaient été conçues pour lui. Il fit passer ses doigts dans leur douce laine blanche. « Vous êtes des moutons », déclara Adam. Les animaux é mirent un profond « Bè-è-è-è », comme s'ils avaient compris les paroles d'Adam, et repartirent en bondissant.

Le Créateur confia à Adam la tâche plaisante de donner un nom aux animaux. Girafes, singes, chevaux, lapins, corbeaux, aigles, tigres, lézards, fourmis et crocodiles défilèrent les uns après les autres devant lui. Adam donna un nom à chaque animal. Il caressa leurs pattes et leurs oreilles. Il observa leurs antennes et leurs écailles. Il éclata de rire en voyant leurs mimiques, en entendant leurs bavardages et s'étonna de leur allure unique. Peu à peu, Adam s'aperçut qu'ils venaient tous par deux. Chacun d'eux avait un double. Tout à coup il se sentit seul. Pouvait-il... Et s'il demandait au Créateur ?

Alors Adam demanda gravement : « Ils ont tous un camarade. Et moi ? »

Le Créateur sourit. Il souhaitait qu'Adam éprouve le besoin d'avoir de la compagnie. Et Dieu fit tomber un profond sommeil sur Adam. Doucement, il retira une des côtes d'Adam et en fit un autre être humain. Quand Adam se réveilla, ses yeux se fixèrent à nouveau sur le visage du Créateur. L'un et l'autre se souriaient. Puis les yeux d'Adam se tournèrent vers elle. Il sut immédiatement qu'elle était son double, un être de son espèce. Une fois encore, le Créateur saisit la main d'Adam et l'aïda à se relever.

Adam apprit que sa compagne avait été prise de sa côte. Dieu n'avait pas pris un os de la tête de l'homme. Ève n'était pas destinée à dominer sur lui. Dieu n'avait pas pris un os du pied d'Adam. Car Adam ne devait pas dominer sur elle. Ève était l'égal d'Adam et devait se tenir à ses côtés. Le Créateur prit les mains d'Ève et les plaça dans celles d'Adam. Tous les deux, ils formaient une seule espèce, un seul corps, un seul esprit. Ils

restèrent un moment à se regarder dans les yeux. Puis Adam dit : « Tu seras appelée femme car tu as été prise de l'homme ». Le Créateur étendit le bras montrant le nouveau monde. C'était leur cadeau d'anniversaire. Adam et Ève étaient le prince et la princesse de cette terre.

Le Créateur sourit en voyant le reflet de son image dans l'homme et la femme. Il leur dit : « Soyez féconds, multipliez-vous, remplissez la terre et soumettez-la. Dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel et sur tout animal qui rampe sur la terre » (Genèse 1.28). Dieu qui prend soin de tout l'univers souhaitait que les hommes prennent soin de la terre. Ils reflétaient l'image de Dieu en traitant tous les êtres vivants avec amour, justice et sagesse.

Le Créateur les conduisit au pied de l'arbre de vie et cueillit un fruit pour Adam et Ève. Ceux-ci croquèrent avec délice dans sa chair blanche et juteuse. Ce fut leur premier repas. S'ils obéissaient parfaitement à Dieu, ils auraient accès à l'arbre de vie et mèneraient pour toujours une existence heureuse en présence de Dieu. Puis Dieu les conduisit jusqu'à un autre arbre, mais au lieu d'en cueillir un fruit, il les regarda d'un air grave. Son sourire avait disparu. Sa voix avait pris un ton différent.

« Tu pourras manger de tous les arbres du jardin ; mais tu ne mangeras pas de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras » (Genèse 2.16,17).

Adam et Ève regardèrent l'arbre. Ses branches s'élançaient jusqu'au ciel, comme tous les autres arbres. Ses fruits luisaient à la lumière du soleil de l'après-midi, comme ceux des autres

Genèse 1.26-28; 2.4-25
Écritures et prophètes, chap. 2
Références 6, 7, 2

arbres. Il n'avait pas du tout l'air différent. Mais ils ne mirent pas en doute l'ordre du Créateur. Cet arbre se trouvait en dehors des limites. Adam et Ève suivaient le Créateur tandis qu'il les guidait à travers le jardin. Ce jardin devait être leur foyer. Ils se firent un abri de plantes et de fleurs et cela devant leur maison. Quelle magnifique journée d'anniversaire ce fut ! Adam et Ève se réjouissaient et louaient le Créateur pour ses dons merveilleux. Ils commençaient à comprendre qu'ils avaient été créés en vue d'une amitié avec le Créateur, d'une amitié réciproque et d'une amitié avec toutes les autres créatures. Comme l'image du jardin à la lumière du soleil de midi se reflétait dans les courants d'eau claire, ainsi se reflétait le saint caractère du Créateur dans le cœur d'Adam et Ève.

VERSET À MÉMORISER

« Dieu dit: Faisons l'homme à notre image selon notre ressemblance, pour qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre. Dieu créa l'homme à son image: il le créa à l'image de Dieu, homme et femme il les créa. » Genèse 1.26,27

PENSÉE CENTRALE

Nous adorons Dieu quand son image se reflète dans nos vies.

Sabbat

FAIS l'activité de cette semaine à la page 18.

Dimanche

LIS « Créés à l'image de Dieu ».

CONFECTIONNE un marque-page où tu écriras le verset à mémoriser, Genèse 1.26,27. Garde-le dans ta Bible pour qu'il te rappelle que Dieu t'a créé à son image.

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

PRIE en remerciant Dieu de t'aimer et de t'avoir créé à son image.

Lundi

LIS Genèse 1.26-31.

REFLECTE Que signifie être créé « à l'image de Dieu » pour toi ? De quelle manière Adam et Ève reflétaient-ils le caractère de Dieu ?

REGIS Sachant que chaque personne a été créée à l'image de Dieu, accomplis pour quelqu'un un acte de bonté montrant ton amour, sans considération de sexe, de race, de culture ou d'éducation.

PRIE en demandant à Dieu de placer en toi la capacité à aimer les autres.

Mardi

LIS Genèse 1.26,27 et Genèse 2.1-7

ÉCRIS Dans ton journal d'étude de la Bible*, compare les deux récits de la création de l'homme.

DISCUTE avec un adulte de la façon dont, à l'origine, l'humanité reflétait « l'image de Dieu », bien qu'Adam et Ève aient été formés à partir de la poussière de la terre.

PRIE en demandant à Dieu de t'aider à cultiver un caractère semblable au sien.

*Pour ton journal d'étude de la Bible, procure-toi un petit carnet ou agrafe quelques pages supplémentaires à ton manuel ou encore, ouvre un fichier spécial sur ton ordinateur pour y noter les réflexions et idées chaque fois que tu étudies la Bible.

Mercredi

LIS Genèse 2.8-17

REFLECTE Pourquoi Dieu plaça-t-il Adam et Ève dans le jardin ? En quoi « l'arbre de la connaissance du bien et du mal » fut-il un test d'une grande importance ?

CHOISIS Dieu a créé les hommes à sa ressemblance avec la capacité de choisir librement entre le bien et le mal. Exerce ta liberté de choisir le bien aujourd'hui.

PRIE en demandant à Jésus de t'aider à faire des choix positifs.

Jeudi

LIS Genèse 2.18-24

REFLECTE Quel était le but de Dieu en créant la première famille ?

CONNECTE Comment pourrais-tu resserrer tes relations avec les membres de ta famille ?

PRIE en louant Dieu d'avoir créé le cerveau humain qui nous aide à prendre de sages décisions qui le glorifient.

Vendredi

LIS le Psaume 150.

RECONNAIS qu'à la Création, Dieu donna aux humains une dose de créativité, une autre façon de refléter l'image de Dieu.

ÉCRIS un poème sur le thème de la louange. Tu peux également choisir une autre forme d'expression artistique (musique, peinture, modelage).

LOUE en chantant un cantique ou un chant de louange pendant le culte de famille.